

Mit „Tourism Games by Ischgl“ gegen Fachkräftemangel im Tourismus

Erfolgreiche Premiere: Am 23. April 2024 trat der Fachkräftenachwuchs aus Österreich und Deutschland bei den Tourism Games by Ischgl zum Wettkampf in den Kategorien Kochen, Barkeeping und Marketing an. Der beste Fachkräftenachwuchs kommt aus dem Schlosshotel Ischgl.

Von Fachkräftemangel war am 23. April in Ischgl nichts zu sehen: Bei den 1. Tourism Games by Ischgl traten knapp 80 Nachwuchsfachkräfte im Alter von 16 bis 30 Jahren in der Einzelwertung und als 5er-Team – zwei in der Kategorie Kochen, zwei in der Kategorie Marketing und einer in der Kategorie Barkeeping – gegeneinander an, um vorgegebene Aufgaben in der jeweiligen Kategorie zu bewältigen und ihr Können zu präsentieren. Eine hochkarätig besetzte Fachjury aus den Bereichen Wissenschaft, Tourismus und Gastronomie bewertete die gebotenen Leistungen auf der legendären Ischgl Stage auf der Idalp, im Champagner Club und einer Gondel der 3-S Pardatschgratbahn. Die jeweils Kategorie-Besten – das Schlosshotel Ischgl, Alpenresort Schwarz und Trofana Royal in der Kategorie Kochen, die Tourismus Akademie Salzburg, Tourismusschule Bad Leonfelden und die Berufsschule TFBS Landeck in der Kategorie Barkeeping und die Tourismusschule Bad Leonfelden, Schlosshotel Ischgl sowie das Hotel Mallaun in der Kategorie Marketing - durften sich neben dem Titel „Heroes of the Day“ über wertige Sachpreise freuen. Die drei besten Teams (Schlosshotel Ischgl, Tourismusschule Bad Leonfelden und die Berufsschule TFBS Landeck) wurden mit einem 7-tägigen Aufenthalt bei einem Sternekoch (Kategorie Kochen), einer Ausbildung zum Diplom-Barkeeper (Kategorie Barkeeping) sowie einem Paznaun-Tagesausflug mit einem Influencer (Kategorie Marketing) belohnt. Die Tourism Games by Ischgl wurden von zahlreichen, namhaften Event-Partnern unterstützt.

„Wir sind mehr als begeistert von der regen Teilnahme bei unserer Premiere-Veranstaltung. Mit den Tourism Games by Ischgl wollen wir dem Fachkräftenachwuchs eine Bühne geben. Wenn man die strahlenden Sieger und die überragenden Leistungen der vielen talentierten Nachwuchskräfte aus Tourismusbetrieben und -schulen in Österreich und Deutschland sieht, haben wir das gemeinsam mit der Wirtschaftskammer auch geschafft.“, erläutert Thomas Köhle, Geschäftsführer Tourismusverband Paznaun - Ischgl. Großes Lob für die gelungene Veranstaltung gab es auch von Seiten der Wirtschaftskammer Österreich durch Anna Kurz, Obfrau der Fachgruppe Gastronomie: „Die Tourism Games by Ischgl bieten eine hervorragende Möglichkeit, dem Fachkräftemangel in der

PRESSEINFORMATION

Tourismusbranche entgegenzuwirken und jungen Menschen die Attraktivität des Tourismus als Arbeitgeber aufzuzeigen."

Alle Informationen zu den Tourism Games by Ischgl [hier](#).

Ischgl's Antwort auf Fachkräftemangel: CREW Projekt fördert und belohnt Mitarbeiter im Paznaun

Getreu dem Motto 'bestplacetowork' haben es sich die Paznauner Ortschaften Galtür, Ischgl, Kappl und See mit all ihren Arbeitgebern zur Aufgabe gemacht, ihre Mitarbeiter neben attraktiven Jobs auch mit einem abwechslungsreichen Freizeit- und Weiterbildungsprogramm zu begeistern. Seit 2018 können sich Mitarbeiter im Rahmen der Initiative „Paznaun – Ischgl CREW“ im Paznaun in ihrer Freizeit mit den CREW Benefits, der CREW Academy und den CREW Activities verwirklichen und genießen besondere Vergünstigungen. Alle Informationen zum CREW Projekt: www.paznaun-ischgl.com/crew

Weitere Informationen unter www.ischgl.com.

(3.523 Zeichen mit Leerzeichen)

April 2024

Bilder-Download: [Tourism Games by Ischgl 2024](#)

Copyright © TVB Paznaun-Ischgl (sofern nicht anders im Bild vermerkt)

Alle Texte sowie Bilder gibt es unter www.ischgl.com/Presse zum kostenlosen Download.